

Mardi 25 juillet 2023 [10h00]

**Sachez-le, vous n'êtes pas orphelins  
mais il y aura un temps où la Terre se couvrira de noirceur.  
Ne fermez pas l'oreille du cœur, ne glissez pas sur le chemin,  
persévérez, aimez, priez  
et dans le cœur profond implorez la délivrance.**

[Katia] Ô Terre, ma Terre, dans quelle vallée de larmes vas-tu apprendre à renaître !

Tu ne choisiras pas, tu ne diras pas un mot, tu avanceras cloîtrée dans tes larmes. Pourquoi n'as-tu pas voulu croire, pourquoi as-tu refusé l'Homme-Dieu plein d'Amour et de Majesté ? Tu apprendras par la crainte et à tes dépens combien l'Homme-Dieu voulait pour toi la beauté dans la Lumière !

Un jour, oui un jour, tu renaîtras de tes cendres mais par quels cris et quelles douleurs amères devras-tu passer !

Amis, amies de la Terre, frères et sœurs de mon cœur, ne fléchissez pas le genou devant l'Adversaire mais apprenez, ô oui, apprenez à aimer de l'amour même du Maître Sauveur qui est toute splendeur et vous marcherez à sa suite et, dans Ses pas seulement, vaincrez les ténèbres.

Le voile de la Veuve<sup>1</sup> vient recouvrir la Terre. Vos yeux, recouverts de suie noire, ne pourront plus pleurer. Vous marcherez dans les ténèbres, implorants, mais qui vous écoutera ?

Dans un temps et un temps, ceux qui choisissent la voie du Malin périront.

Entrez en vos demeures intérieures et implorez le Très-Haut de vous garder des soldats de fer implacables.

Ô mes aimés, écoutez la voix qui dans le silence vous guidera, pour vous mener au refuge du Cœur où l'âme viendra puiser des forces vives et être renouvelée et apaisée. Il est temps d'entrer dans le Manteau de Lumière pour vous protéger des attaques et des assauts du Malin qui n'auront de cesse de vous étouffer.

Portez Croix Glorieuse en le cœur et ne fléchissez le genou que devant le Ciel de toute Gloire !

Priez, mes aimés, le cœur sans cesse uni à la voile du Ciel qui vous guidera sur votre chemin.

Sur la pierre dure vous poserez la tête. Qui écoutera, qui entendra votre plainte ? Le Ciel s'ouvrira-t-il à vos appels ? Ne craignez pas, seul le Tout-Puissant vous portera la force, Christ peut-Il oublier ceux qui souffrent et qui implorent ?

Ô mes aimés de la Terre, en les chemins de mon cœur je vole vers vous qui dans le feu d'un désert aride criez du fond du cœur vos pleurs. Sachez-le, vous n'êtes pas orphelins mais il y aura un temps où la Terre se couvrira de noirceur. Vous ne verrez pas la Lumière et ce sera l'épreuve, la grande épreuve du doute, celle de l'abandon, de la solitude amère,

---

1) La Maçonnerie.

des puissances des ténèbres. Ne fermez pas l'oreille du cœur, ne glissez pas sur le chemin, persévérez, aimez, priez et dans le cœur profond implorez la délivrance.

Nous, avec vous, ensemble, vaincrons ces temps de la Lutte dernière qui verra la Victoire de l'Agneau !

NE CRAIGNEZ PAS, MÊME DANS LA NUIT LA PLUS NOIRE, GARDEZ CONFIANCE, IMPLOREZ !